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«Los extremeños apuestan ya por los vinos de la tierra»Hoy DigitalEste joven almendralejense
decidió, después de dos décadas elaborando vinos para otras bodegas, hacer los vinos que a
él le gustaban y en los que creía, «siguiendo únicamente mi instinto». -¿Qué balance puedes
hacer? -Tras casi cinco años, aunque es en ...y más »
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http://news.google.com/news/url?sa=t&amp;fd=R&amp;ct2=es_mx&amp;usg=AFQjCNHKih2jqLXM6AdzC177wVe3ia91sg&amp;clid=c3a7d30bb8a4878e06b80cf16b898331&amp;cid=52778752372299&amp;ei=a-tQU6CVLbT98AG2-wE&amp;url=http://www.hoy.es/v/20140418/campo/extremenos-apuestan-vinos-tierra-20140418.html

